

# El frontón Ariztmendi estrena sala para ampliar sus cursos

Se han renovado los 110 metros cuadrados del espacio denominado Sala Rebote para revitalizar el uso de sus instalaciones

## AINHOA LASUEN

ERMUA. El Área de Deportes del Ayuntamiento de Ermua ha reformado la denominada Sala Rebote, ubicada en el frontón Ariztmendi. Se trata de una sala diáfana de 110 metros cuadrados aislada térmica y acústicamente, que permitirá ampliar la oferta deportiva actual y, a la vez, revitalizar el uso del frontón cubierto local.

La sala cuenta con equipo de música, sistemas de ventilación y calefacción, espejos en una de las paredes y una barra de ballet en la otra pared.

Tras estar en desuso durante los últimos años, se ha reformado este espacio para poder comenzar a programar actividades a partir de este mismo mes de noviembre, de manera comple-

mentaria al polideportivo municipal y ampliar así la oferta de cursos.

El frontón Ariztmendi también cuenta con una Sala Frontis, equipada con un tatami, en la que actualmente se imparten cursos de artes marciales.

Las personas usuarias de ambas salas, de la propia cancha del frontón y de las pistas de pádel disponen, asimismo, de dos vestuarios equipados con duchas termostáticas, taquillas, sistemas de calefacción y ventilación y secadores de pelo. Actualmente hay un secador en cada vestuario, pero en las próximas semanas se instalarán otros cuatro.

**La sala cuenta con equipo de música, sistema de ventilación y calefacción, espejos en una pared y barra de ballet en la otra**

Las salas del polideportivo Miguel Ángel Blanco están prácticamente completas, por lo que se están realizando actuaciones como la reforma de la Sala Rebote para poder continuar ampliando la oferta deportiva y revitalizar el uso de otras instalaciones.

Además del uso convencional para partidos de pala, frontenis o pelota a mano, el frontón Ariztmendi también acoge entrenamientos de balonmano, puesto que dispone de dos porterías móviles equipadas con sistema antivuelco.

Por otra parte, desde el año pasado, tras el acuchillado de la cancha del polideportivo, la actividad de patines se lleva a cabo en la cancha del citado frontón.

Esta es una más de las actuaciones que se están llevando a cabo en las instalaciones deportivas municipales y en la gestión de dichos equipamientos, junto con la digitalización de los servicios deportivos que dependen del Ayuntamiento de Ermua.

## App Ermua kirolak

En concreto, desde hace unos meses está disponible la aplicación móvil Ermua Kirolak. Se trata de una app gratuita que permite realizar operaciones como alquilar y, en su caso, pagar por el uso de las instalaciones deportivas, darse de alta y de baja de los cursos, reservar plaza para las actividades premium, consultar los abonos contratados y actualizar los datos personales.

Todas las personas abonadas a las instalaciones municipales pueden hacer uso de esta herramienta, iniciando sesión con el DNI o el número de carné del polideportivo. Está disponible tanto para Android (Play Store) como para iOS (App Store).



## Visita de escolares al salón de plenos municipal de Ermua

Escolares de la Ikastola Anaitasuna visitaron ayer el salón de plenos del consistorio, dentro de los talleres medioambientales de 'Urbanismo y conocimiento del entorno' que se desarrollan en los colegios de Primaria de Ermua. Acompañados del personaje de Lobiano, aprovecharon el previo al comienzo de una sesión para conocer la sala más representativa del consistorio. El objetivo de los talleres es, entre otros, conocer los cambios urbanísticos de Ermua en las últimas décadas.

## EN BREVE

### GAZTEÑERRE

#### Poteo y degustación de castañas

A. L. Ermuko Kaltxango AEK celebrará Gazteñerre el próximo lunes, día 15 de noviembre. El programa previsto por el euskaltegi comenzará, a partir de las 19.00 horas, con un pequeño poteo, en Zearkale. La actividad se iniciará en el bar Arkupe, y posteriormente, a las 19.30 horas, se visitará la bodega Pedreña. Será a partir de las 20.00 horas cuando se podrán degustar las castañas asadas en el euskaltegi de la misma calle.

### MENDILAGUN

#### Salida a Aizkorri y las campas de Urbia

A. L. La iniciativa Berbalagun organizará el domingo 21 de noviembre su actividad 'Mendi Lagun'. Una ruta de senderismo en la montaña para visitar la cueva de San Adrián, en Zegama, el monte Aizkorri y las campas de Urbia. El desplazamiento se llevará a cabo en autobús. Este partirá a las 8.00 horas y regresará a las 18.00 horas. Para la organización de la actividad conviene inscribirse llamando al teléfono 663 070 492.



La sala se encuentra junto a la zona de rebote del frontón. AYTO.

## TELÉFONOS DE INTERÉS

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINITZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay función

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre, s/n

No hay función

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.  
Sábados: 14.00  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

### ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.  
Sábados: 14.30  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

## TRENES

### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Morgado (San Agustín kalea, 3).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehar kalea, 2).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).

DEBA



Noa Garitaonandia fue la ganadora del open femenino y Xabi Hernández venció en el masculino. FOTOS A. SALEGI

## Noa Garitaonandia y Xabier Hernández ganan en la categoría Open de surf, de Zurrunbilo

El campeonato contó con una alta participación que rondó el centenar de deportistas

ANDER SALEGI

DEBA. Zurrunbilo eguna fue un éxito. El sábado, la gran familia (240 socios) que forman el club de surf local Zurrunbilo, celebró su 20 aniversario. Se organizaron numerosas actividades (conciertos de música, charlas, sesiones de skate, etc.) pero entre ellas la más destacable fue el campeonato de surf, body board y long board. Cerca de un centenar de surfistas locales y miembros de Zurrunbilo participaron en las diferentes modalidades del campeonato. Desde muy temprano los surfistas hicieron todo lo posible por coger alguna ola, ya que el oleaje no acompañó durante la jornada.

Por la mañana se instaló una pista de skate en el aparcamiento de la playa para que la gente disfrutase con los patinetes. Al mediodía, Jonan Etxeberria, de Sopelana, presentó su libro 'Socorrismo para surfistas'. Es una obra tremendamente útil para todos los surfistas, desde apasionados principiantes hasta veteranos o surfistas experimentados bien sea en tabla, body board o SUP. Es un libro imprescindible para tener una aproximación al socorrismo realizada desde la dilatada experiencia de su autor y de sus colaboradores de excepción como Axi Muniain, Natxo González, Leticia Canales, Andoni Fernández Ostolaza, Zumo, Jaime Fernández, etc. y desde las técnicas más actualizadas e innovadoras probadas sobre el terreno. Se compone de una parte de salvamento acuático, otra de primeros auxilios para el surfista, además de protocolos y for-



Premiados en long board.

mas de actuación, así como análisis de casos y situaciones reales. Las notas musicales a la jornada las pusieron Dwanada, Kevin y Nico.

Por la tarde, se llevó a cabo la entrega de premios del campeonato de surf. Hubo una alta participación. Los afortunados pudieron recibir grandes premios otorgados por Yako y Katxalote. En categoría sub14 femenina, destacó la presencia de las hermanas Herrero en el podio. Maia Herrero se proclamó campeona, en segundo lugar finalizó Ainhoa Gailard, en tercera posición Anet Herrero y en cuarta posición Nora Uriznabarreta. En sub14 masculino, el ganador fue Asel Arroita-jaregi, en segundo lugar, Adur Flores, tercero Aimar García y cuarto Alex Drayson. En categoría sub 18 no hubo participación femenina y en la masculina, Ugaitz Zenarruzabeitia se proclamó vencedor, en segunda posición finalizó Adur Ulazia, el podio lo completó Markel Mujika y en cuarta posición acabó Andoni Arregi.

### Body board y long board

Otra de las modalidades que se disputaron fueron body board y long board. En body, Lizar Egueren 'Txino' se proclamó campeón, en segunda posición finalizó Ale-

jandro 'Mortxi', la tercera posición fue para Ion Ander Alguacil 'Txonan' y el cuarto puesto para Ion Mugerza 'Muger'. En long board, en categoría femenina Edurne, Aristi se proclamó campeona y en segunda posición finalizó Irene Txurruka. En masculino, Aitor Arozena se proclamó campeón, en segunda posición Shane, en tercera Jon Bolland y cuarto Borja fue 'Baste'.

En categoría Master (veteranos), Lorea Martínez se impuso a todos los participantes. Segundo fue Unai Bravo, tercero Sergio Valenciaga, cuarto Ion Zabala y en quinto Xabier 'Zaldu'.

En categoría Open, en femenino, Noa Garitaonandia se proclamó campeona, en segunda posición finalizó Ana Domit la tercera posición fue para Dama Yako, cuarta Malen Urkiri y en quinta posición acabó Nagore Arakistain. En masculino, el ganador fue Xabier Hernández 'Txatxo', en segunda posición Kevin García 'Kiwi', la tercera posición fue para Iñigo Jiménez 'Kigo' y cuarto fue Julen Bolland.

El día se terminó con una cena entre socios del club. Desde Zurrunbilo agradecen a todas las entidades y personas que colaboraron para que la celebración de este día fuera posible.

ONDARROA

## Un plan determinará las necesidades de vivienda de la juventud ondarresa

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Ayuntamiento realizará un diagnóstico de juventud y vivienda para diseñar políticas de vivienda eficaces a través de una encuesta dirigida a la juventud. La Corporación, con el objetivo de diseñar una política de vivienda eficaz de cara al futuro, realizará un diagnóstico sobre la juventud y la vivienda a través de Aztiker. Este diagnóstico se basará en las vivencias y opiniones de jóvenes de entre 18 y 35 años. La idea es recibir más de 300 respuestas así que este mes de noviembre se realizará una encuesta. El Ayuntamiento y Aztiker enviarán las encuestas a los jóvenes seleccionados por sorteo. «Cuántas más encuestas rellenen los jóvenes de la localidad, más precisa será la conclusión

de la encuesta», ha explicado la teniente de alcalde, Eneritz Basurko Pagoaga. El sorteo para el envío de las encuestas se realizará en función de los valores por franjas de edad y sexo, manteniendo las proporciones de la población. La cumplimentación del cuestionario será sencilla, una tarea de apenas 10 minutos. «Será totalmente anónima y el centro Aztiker Sociología Ikergunea se encargará de recoger y tratar los datos».

Silvia Zuloaga

Dentro del ciclo de charlas: Zientzia Giltzak, para el próximo martes, día 16, tendrá lugar la intervención de la doctora eibarresa Silvia Zuloaga Goikoetxea. Zuloaga médico dietista y nutricionista ofrecerá una conferencia titulada ¿Qué comer en el siglo XXI?

ERMUA

## Sala multiusos en el frontón Aritzmeni

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Área de Deportes del Ayuntamiento ha reformado la sala rebote ubicada en el frontón Aritzmeni. Se trata de una sala diáfana de 110 metros cuadrados aislada térmica y acústicamente, que permitirá ampliar la oferta deportiva actual y, a la vez, revitalizar el uso del frontón.

La sala cuenta con equipo de música, sistemas de ventilación y calefacción, espejos en una de las paredes y una barra de ballet en la otra pared. Tras estar en desuso durante los últimos años, se ha reformado este espacio para poder comenzar a programar actividades a partir de este mismo mes de noviembre. El frontón Aritzmeni también

cuenta con la sala frontis, la cual está equipada con un tatami y en la que actualmente se imparten cursos de artes marciales.

Las personas usuarias de ambas salas, de la propia cancha del frontón y de las pistas de pádel disponen de dos vestuarios con duchas termostáticas, taquillas, sistemas de calefacción y ventilación y secadores de pelo -actualmente hay un secador en cada vestuario, pero ese instalarán otros cuatro-.

Además del uso convencional para partidos de pala, frontenis o eskupilota, el frontón Aritzmeni también acoge entrenamientos de balonmano, puesto que dispone de dos porterías móviles equipadas con sistema antivuelco.



La renovada sala rebote junto a la cancha. FIRMA